## POP au collège!

Pour la dernière séance, l'association Milvi avec qui nous avons travaillé cette année est venue au collège pour terminer le projet et le restituer. En 10 séances, les élèves internes ont confectionné 4 prototypes : un paravent, un bac à linge et deux porte-savons. Tous les objets sont entièrement faits avec des matériaux recyclés. Ces objets sont uniques et sont de vrais œuvres d'art. Les élèves sont contents du résultat et pourront bientôt installer leurs objets à l'internat et en profiter au quotidien.















